

Radio Euroherz berichtet Stunde für Stunde, Tag für Tag über alles, was in der Region passiert, über alles, was die Region bewegt.

„Klasse Musik und immer das Neueste vom Nachbarn“ – dieses Motto beinhaltet auch eine soziale Einbindung in unser Sendegebiet, die weit über ein Lippenbekenntnis hinausgeht: Radio Euroherz sendet Stunde für Stunde, Tag für Tag auch kostenlose Durchsagen für Vereine, Verbände und gemeinnützige Organisationen. Radio Euroherz kümmert sich in

Zusammenarbeit mit den Arbeitnehmern um eines der großen Probleme unserer Region – der hohen Zahl von Arbeitslosen. Auch das kostenlos.

Radio Euroherz lebt trotzdem ausschließlich von Werbeeinnahmen. Das verpflichtet zu hoher Qualität des Produkts „Programm“, verpflichtet dazu, ständig „im Ohr“ des Hörers zu sein, Stunde für Stunde, Tag für Tag. Und es verpflichtet dazu, hohe journalistische Qualität zu verbinden mit werbegerechten Umfeldern – ein Auftrag, der nur auf den ersten Blick widersinnig

scheint. Was zählt, ist immer die Qualität des Produkts – der kommerzielle Erfolg ist die lohnende Beigabe.

Lokales Radio ist erfrischend neu für alle, die an Werbung denken: Die Akzeptanz ist hoch, Streuverluste sind gering. Und die Vielfalt der Werbemöglichkeiten, die dem lokalen Radio offenstehen, erlaubt eine punktgenaue Ansprache jeder Zielgruppe: Radio lokal ist Radio total – Stunde für Stunde, Tag für Tag.



**RADIO
EUROHERZ**
HOF UKW 98,1

